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活動當天晴空爽朗，浩然圖書館前 參加「交大帥哥秀 J 的帥哥們。

山一間子以及棚中視民視東森 TVBS 環球吋咐聞台
的SNG現場立即轉播車和媒體記者，可說是盛況空前。參加的「交大帥哥」雖然不多，

卻充分展現了各自的特色與青春活力，有人自稱為「可愛型帥哥 J ;有人當場向前女友

宣示自己「出頭」了，許多表演與對話都讓場邊的觀眾拍掌大笑。

舉辦此次活動的學生會會長游

俊哲表示，交大無帥哥本來是個網

路議題，經過報紙、電視等媒體的

τ 心大幅報導後，一般民眾也對這首曲

帶可子感到好奇，而網路上則有人爭議

J追到交大無帥哥這句話是取樣上的偏

順差，因為真正的帥哥在宿舍打電

腦，所以女主唱沒看到。

游俊哲說，基於大家都如此好 思

奇，而且有許多情緒想要表達，才 園

~j 會有舉辦交大帥哥秀活動的想法。 記

藉此讓大家看看交大的帥哥、聽聽 古
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參加此活動的九位「帥哥 J '分別是陳家麒、張仰宏、魏志嶽、石雲懷、朱宏德、

許博欽、柯景騰、朱建勳、吳思緯。

第一位上台的陳家麒，演唱郭富城的歌，他目前是管理科學系的學生，同時選修電

信工程系的課程，陳家麒的女友認為他是位很「上進」的帥哥。接下來是抱著電吉他的

機械工程學系帥哥張仰宏，他請同學配鼓，表演了一場「別出心裁」的即興演出。因為

當觀眾都還摸不著頭緒，以為他們還在試音時，他們突然起身表示已表演結束，現場觀

眾楞了兩秒後，才給予掌聲和笑聲。

第三位表演熱舞的魏志嶽，還帶領交大熱舞社的夥伴們上台助障，精彩的舞蹈表演

獲得了台下觀眾熱烈的掌聲。他表示參加動機是想為交大眾多男生爭一口氣。他認為狹

義的帥哥定義是順眼、清秀、高. ..他自認自己不是那種，而是有個性的「帥哥j 。至

於說到美女，他坦承自己就是為了追一個美女，才進入交大舞蹈社的。對交大無帥哥峙呵「

反應，他覺得只是娛樂性、趣味居多，並沒有想太多，何況美醜並無客觀標準，只是整 1

個事情被過於渲染、擴大了。 t__，J

土木工程系一年級的學生石雲懷，演唱「過火」時，深情款款。但他忘了帶「火力

班」到現場，沒有同學們助陣，聲勢就差了許多。他解釋說，同學們都已考完試回家，

只有他特地留下來參加演出。

另外，從大一就有同學認為他可愛的朱宏德，自稱為「可愛型帥哥J '他希望能藉

此表現交大學生的活力。他模仿徐懷鈺演唱「飛起來」的表情、動作，逗樂了全場的觀

眾，他還把綽號「魚丸」的女朋友拉上台一起演出。

朱弘德對帥哥的定義是:自然、認真、自信，而他自認最帥的地方是笑容，與自身

的開朗。他認為「交大無帥哥」的作者只是為了搏君一笑，大家不必產生太多無謂的聯

想。這個活動也只是為了展現交大人的活力，不需要去評比，他覺得媒體的熱中有點過

頭了。

第六位帥哥許博欽坐在舞台邊，用吉

他清彈了一曲「花的語J '他說有理想、

懂得追求目標就是帥 o 而在網路上寫了一

首「交大有恐龍」以回敬「交大無帥哥」

的柯景騰一上台就表示，他創作的第一好

歌不能在現場演唱，請有興趣者到網路上

聽，他則演唱他創作的第二好歌。他認為

帥的定義是要忠實表現自我，不做作，他

說: I今天我很做作，因為沒有穿內衣、

短褲、涼鞋上台J '但這一切是為了「交
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大弱勢團體 J '他要幫他們上台說說話，他表示上課穿輕鬆點，沒有什麼不好。

另一位土木系的學生朱建勳則是穿著一身迷彩裝，表演口琴版的「交大無帥哥 J '
他說參加的動機是「我要用行動證明網路上的一切都是謬論，交大帥哥、美女都很多。 J I I
他認為帥哥是做好自己、自我實現、瀟灑。他還當場藉著全國各大媒體的攝影機，自信 L.-o...-,..,J

滿滿地對前任女友大聲宣示道: I我已經出頭了，今天我站在此證明妳的選擇是錯誤

的。」講畢，引起全場觀眾的高昂情緒與熱烈掌聲。

長相清秀的吳思緯是最後一位，他表示之前正在期末考中努力，沒有準備表演節

日，所以他以自己二年前寫的一首詩詞「太陽花」與大家分享。

最後由樂團「潔西家族J 演唱該首紅遍各大院校、不斷被下載的「交大無帥哥J f乍

結。主持人結語說「希望創作是被尊重的J '整場「交大帥哥秀」歷經一個多小時的歡

樂後圓滿落幕。

交大中青代自中哥，由右至
在場邊觀賞活動的交大副校長祁姓

依序為:吳宗修教授、祁姓副校
教授表示， I交大無帥哥」這首歌的出

i 長、李錫堅教授及林振德教授。

發點是好玩、發表一首新創作而己，但、

是歌詞引起了爭議。他說有老師認為這

首歌的旋律很有新意，只要中間部分加;
以修改，是一首不錯的創作。而經過這!

次事件的臨釀，大家會知道寫歌並沒有il

「一一…--，不滿的表達，大家要把心放寬，並且事j

ll-J情已過，今天大家都很高興，至於中間j

一 的過程就不用再去計較。祁副校長也鼓!

勵同學們創作，但提醒大家要記得「戲1

而不語」。

祁副校長認為，整體而言， I交大無帥哥j 的討論與影響是正面的，如果不是因為

這首歌，交大也不會舉辦這個活動，而「交大帥哥秀」讓校園更有生氣，也正好展現了

交大人活潑的一面。他最後表示，應該說是「交大無歪哥J '因為真實的情況是交大學

生用功、守規矩，所以沒有「歪哥」。

交大主任秘書李錫堅教授也認為， I交大帥哥秀J 活動的趣味性強，而且有時效

性，交大無帥哥這首歌帶來的風潮，推動了這個活動;也趁著這個機會，讓同學們輕鬆

一下。

李主秘表示對於「交大無帥哥」的歌詞，老師們都覺得很有趣，同學們有些人生 思

氣、有些人一笑置之。帥哥的定義何在呢?不管是談內涵還是論外表，每個人各自有其 園

標準。然而在網路上是否能對這種創作有所支持?網路倫理與文化要如何加強與掌握， 記

值得再思考。他還特別強調，網路言論有一個重要的規則要遵循，那就是:I我不贊冉一一「事
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其他在台下觀賞帥哥秀的同學，對這整個事件也都有自己的意見。資訊科學系四年

級學生游人瑜表示， I交大帥哥秀」這個活動很好玩，至於交大有沒有帥哥，他說「事

實勝於雄辯」。另一位資訊工程學系四年級學生王志鴻則認為每個人的觀點不同;他覺

得「帥哥」要有特質、外表自然，就算已經長得不錯，然而更重要的是內涵，本身專業

素養要夠才稱得上「帥」。他建議交大人的人文素養要加強，如此外表加上內涵就很好

了。

管理科學系三年級的吳佳紋則認為這首歌只是好玩，沒想到引起風波，有些人可能

是逞口舌之快、無聊，才在網路上攻擊作者，而且既然男生可以批評女生為恐龍，如果

要說交大有帥哥的話，也請大家認同交大有美女。同樣是管科系三年級的許鈞豪認為，

交大可以藉這個活動打出名號。他表示交大的基本結構有問題，男女比例不目差太大，缺

乏男女間相處的環境，他覺得交大學生應該好好學習男女間的相處，以及人與人相處的

:後齣吋帕歌詞叫…友參考桶一笑 也歡EI
家回響。

交大無帥哥)

作詞，作曲/交大某女生

fif

交大無帥哥

我沒有男朋友

一個帥哥也沒有所以我沒有男朋友

我的同學叫瑪莉亞她有兩個男朋友

還要娶如

來交大

跟野狗?

w了交大
]跟野狗-

我沒有男朋友 因為交大沒有帥哥

一個帥哥也沒有 叫我怎麼交男朋友!

(男:沒帥哥交大沒帥哥哈哈哈.. . )

我沒有男朋友 因為沒有帥哥愛我

一個帥哥也沒有 叫我怎麼交男朋友!

(一個帥哥也沒有兩個帥哥也沒有三個帥哥也沒有

我沒有男朋友 因為交大沒有帥哥

一個帥哥也沒有我不想交男朋友

因為交大無帥哥


